

Article écrit par Nicolas HEIDET le 17 septembre 2015

## Francfort 2015 / Ferrari 488 Spider : sèche-cheveux

Aucune surprise chez Ferrari à l'exception d'une chose. En effet, nous savions tous que la 488 serait présentée dans sa déclinaison découvrable. Par contre, ce que l'on savait beaucoup moins, c'est qu'elle serait de couleur très bleue. De notre envoyé spécial Nicolas Heidet, depuis le Salon de Francfort.

---

Après tout, ça change un peu du rouge et du jaune. Toujours est-il que la 488 Spider abrite un V8 3.9 litres biturbo de 670 ch. Remplaçante de la 458 Spider, cette dernière embarque un nouveau type de toit rétractable qui vient disparaître en 14 secondes. Côté performances, elle affiche 100 km/h en 3 secondes et 200 km/h en 8.7 secondes, soient 2.1 secondes de mieux à cette épreuve que la 458 éponyme. Outre le moteur de nouvelle génération, elle doit également cela à une perte de poids. Tarif annoncé : autour des 235 000 euros.

**Photos : © Julie Razurel**